

8月 TOMATO だより

2025年8月1日
ARINKOMURA

<http://arinkomura.com/>



毎日強い日差しが照りつけ、本格的な夏の暑さを感じる季節となりました。
水遊びや氷遊びなど、夏ならではの遊びを通して、子どもたちは元気いっぱい過ごしています。
気温を見て室内遊びも取り入れながら、子どもたちが心地よく過ごせるよう工夫して体調管理に
気を付けながら、今月も元気に楽しく過ごしていきたいと思ひます。



<トマトを収穫して食べました。>

TOMATO クラスで育てていたミニトマトが赤く色づき、いよいよ収穫の時期を迎えました。
子どもたちも「どこかな?」「あかいのあった!」と目を輝かせながら、そっと手を伸ばして収穫を体験しました。毎日の水やりや観察を通して、食べ物に親しみを持つ気持ちが少しずつ育ってきたように思ひます。
これからも、季節の自然や食べ物とのふれあいを大切にしていきたいと思ひます。

<オープン保育>

5日(火) 12日(火) 19日(火)
26日(火) 28日(火)

🕒 9~13時の間でご都合の良い時間
にご参加ください。

🌸 ご希望の際は担任までお知らせください。希望が多い日は調整させていただきます。

🌸 9月の予定日

3日(水) 10日(水)を予定しております。詳しい内容は9月のおたよりをご覧ください。

<食事の様子>

最近では、自分でスプーンを使ってご飯を食べる事がとても上手になってきたTOMATOクラスの子もたち。スプーンをしっかり握って、一生懸命にすくってお口まで運ぶ姿が見ていて微笑ましいです。
「自分でやりたい」という気持ちを受け止め、子どもたちの「できた!」をたくさん見守っていききたいと思ひます。



<室内遊びも充実しています>

雨の日や暑い日でも、子どもたちは元気いっぱい! お部屋の中では、ミニフラフープやトンネルを使って、体をたくさん動かして遊んでいます。フラフープを輪っかのように並べてジャンプしたり、くぐったり、電車ごっこをしたりと、遊び方はいろいろ! トンネルの中に入ると「ばあ!」と笑顔で顔を出してくれる子もいて、お友達と顔を見合わせたり、「どうぞ」と順番を譲りあったりしながら、少しずつ関わりも広がってきました。たくさん動いて、たくさん笑って、心も体も大きく育っている子どもたちです。



🎂お誕生日おめでとう🎂